
第 46回 いなべエフエム番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和 4年 2月 14日（月） 10時 00分～ 

 

２．開催場所      北勢市民会館  視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 3名  

  

出席委員の氏名 

 佐藤 貴志 委員長 

辻  忠樹 副委員長 

岩田 長司 委員 

 

欠席委員の氏名 

酒見 敏彦 委員 

藤川 里美 委員 

冨田  勲 委員 

 

事務局  

   理事長  弓矢 孝己 

  副理事長  武藤 久夫 

浅山 優平 

種村 茂高 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

       

 2. 審議用サンプル番組について 

     ・夕方の情報番組 金曜日 イブニングいな Bee内コーナー  

「キナンレーシングチームを応援しよう！」 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

事務局より 

・コロナ対策により、休止中番組の報告及び番組コーナーについて報告。 



  事項 2.審議用サンプル番組について     

委員 

初めて聴かせて頂きました。キャプテンの方がお話しされていましたが、チームに対する

思いであるとかリスナー様の質問に答える形で進行していました。 

質問に対しても、またパーソナリティとも気軽にやり取りをしていて聴きやすかった。 

電話中継という事で、音声はクリアではなかったが、聴き取れる内容で面白い内容でし

た。 

良かったと思います。 

 

委員 

電話中継でしたね。今の状況（コロナ禍）ではそういう対応が一番いいのではないかと 

思います。 

また、いなべで頑張っている方たちも電話中継などで、どんどん出演していただくといい

ですね。 

和室で収録というのも話しやすくていいかもしれません。 

色々な収録方法があるのはいいですね。 

内容は聴いていておもしろかったです。 

ただ、選手の顔が浮かばない。 

 

事務局 

番組表のスポンサー欄に掲載があります。 

そちらに選手の顔が掲載されております。 

 

委員 

わかりました。 

ご出演された方はいなべ界隈を自転車で走っているのですか？ 

 

事務局 

そうですね。キナンレーシングチーム様は TOJのいなべステージホームチームでもありま

すので、いなべを PR しつつ、またいなべエフエムも PR して頂いております。 

そういう経緯から、いなべ周辺で練習をされることがあります。 

 

委員 

今、自転車で走っている方がいなべ市で増えている。 

非常に聴きやすいお話しで責任感のある謙虚な方でした。 

どんどんこういった企画をしていってほしい。 



委員 

今回はどちらから中継されていたのですか？ 

 

事務局 

弊社は夕方の生放送で中継を繋いでおり、先方の方の中継場所までは分かりません。 

携帯電話に中継を繋いでというのが主流でございます。 

 

委員 

中継するパーソナリティは決まっているのですか？ 

 

事務局 

はい、金曜日夕方の生放送を担当しているパーソナリティです。 

 

委員 

パーソナリティが上手く会話を引き出していた。 

 

事務局 

ありがとうございます。 

 

委員 

コーナー宛に届くメールは事前に頂いているのですか？ 

 

事務局 

事前に送って頂くリスナーの方もいれば、生放送ですのでリアルタイムでメールを送ってく

れるリスナー様もいます。 

インターネットラジオで県外でも聴くことができるので、この前は沖縄県の方からメールが

きていました。弊社としてもいろいろな方に聴いて頂けるのはありがたいです。 

補足としまして、キナンレーシングチーム様の HPでもポッドキャストというアプリで音声デ

ータが公開されています。 

そちらで聴いて頂く事ができます。 

 

６． 審議事項に対してとった措置 

   次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

   自社ホームページ 



8.  その他 

・コロナ関連対策について質疑応答 

以上 


